

Argentina Espectacular

Una experiencia inigualable de 16 días.



Consulta a tu agente de viajes VISITA ARGENTINA YA!!

pared de hielo del Glaciar Perito Moreno y tenga la oportunidad de caminar sobre el.

Incluye 3 noches en Buenos Aires, 2 noches en Ushuaia, 3 noches en Calafate, 3 noches en Salta, 1 noche en Cafayate, 1 noche en Purmamarca, 2 noches en Iguazú

Visite los paisajes sureales de las Salinas Grandes.



ARGENTINA ESPECTACULAR

16 DIAS 15 NOCHES Válido para septiembre

Detalles del Viaje

DİA 1 Buenos Aires



Traslado desde el Aeropuerto Internacional de Ezeiza hasta el hotel.

DIA 2 Buenos Aires / Ushuaia



Traslado desde el Hotel hasta el Aeroparque Jorge Newbery.

Vuelo a Ushuaia.

Traslado desde el Aeropuerto de Ushuaia hasta el Hotel.

DIA 3 Ushuaia





Excursión de medio día al Parque Nacional Tierra del Fuego. El Parque Nacional Tierra del Fuego se encuentra ubicado a solo 12 kilómetros de la ciudad de Ushuaia. Es único en Argentina por albergar montañas, mar y bosque. La excursión comienza recorriendo parte de la Ruta Nacional Nro. 3, atravesando el valle del Rio Pipo y el faldeo del Monte Susana hasta llegar a la estación del Ferrocarril Austral Fueguino, uno de los sectores donde trabajaban los reclusos del antiguo presidio de Ushuaia. Luego de una breve visita de las instalaciones quienes lo deseen podrán realizar el recorrido de una hora en el tren. El resto del grupo continuará en bus con el guía, para ingresar al Parque Nacional. Luego de reencontrarnos con quienes tomaron el recorrido en el tren, continuaremos visitando los puntos más atractivos del Parque Nacional Tierra del Fuego y sus imponentes paisajes como el Lago Roca y Bahía Lapataia, donde finaliza la Ruta Nacional Nº 3, que forma parte de la "Ruta Panamericana". En cada sitio, realizaremos cortas caminatas para apreciar las distintas especias del bosque nativo y la fauna preservada dentro del Parque Nacional más austral de Argentina. Salidas A.M. y P.M. según disponibilidad y logística. Excursión embarcada de medio día a la Isla de Lobos y Faro del Fin del Mundo. Nos embarcaremos en el Puerto Turístico para recorrer el Canal Beagle hacia el sudeste, llegando hasta el Faro Les Eclaireurs, conocido como Faro del Fin del Mundo. Navegaremos alrededor de la Isla de Lobos para disfrutar de ver estos curiosos y simpáticos mamíferos marinos en su hábitat natural, jugando y relajándose. Luego el catamarán se dirigirá hacia la Isla de Los Pájaros para ver los Cormoranes Magallánicos y la majestuosidad de los Cormoranes Imperiales, los Albatros, Petreles Fullman, Petreles Gigantes, Squas y 20 especies diferentes de aves marinas. Más tarde, navegando a través de Paso Chico, emprenderemos el regreso a Ushuaia, con una vista del bello marco que le da a la ciudad el Monte Martial y su glaciar del mismo nombre. No están incluidos los traslados al Puerto Turístico ubicado en el centro de la ciudad.

DIA 4 Ushuaia/Calafate



Traslado desde el Hotel hasta el Aeropuerto de Ushuaia.

Vuelo a El Calafate.

Traslado desde el Aeropuerto de El Calafate hasta el Hotel.

DIA 5 El Calafate





Pasarelas Glaciar Perito Moreno Se parte de los hoteles por la mañana para recorrer los 80 km de distancia que separan a El Calafate del Glaciar Perito Moreno, único en el mundo en constante avance. Durante el trayecto se conocerán hermosos lugares de la precordillera andina, bordeando la margen sur del lago Argentino. Luego de cruzar los ríos Centinela y Mitre, se llegará al Brazo Rico para ingresar en el Parque Nacional Los Glaciares. Bordeando el Lago Rico se comenzarán a divisar los témpanos flotando sobre el agua hasta que por fin podremos apreciar en toda su magnitud esta maravilla natural que ha sido declarada por las Naciones Unidas como Patrimonio de la humanidad. Estadía en el lugar para recorrer los varios trayectos que hacen las pasarelas. Se da tiempo para comer en el Snack o Restaurante Nativos. Regreso a El Calafate. **Safari Nautico** La excursión comienza en el puerto "Bajo de las Sombras", ubicado en la Ruta 11, Km 70.9, a una hora y media de El Calafate y a solo 7km del Glaciar. El pasajero deberá llegar por sus medios hasta el puerto y una vez allí, se embarcará para navegar por el Lago Rico, donde se podrá apreciar la impresionante pared de hielo del Glaciar Perito Moreno y los témpanos que provienen de él. Esta navegación tiene una duración de una hora y brinda la posibilidad de observar desde nuestras confortables embarcaciones, y con una perspectiva totalmente diferente, las impresionantes paredes del Glaciar Perito Moreno y sus continuos y estruendosos derrumbes sobre las aguas del Lago Rico. A 400 metros de la pared sur del Glaciar Perito Moreno, el barco se detiene por unos minutos para poder observar más detalladamente el paisaje. ¡Mas cerca de la pared de la ruptura, imposible! El Safari Náutico es una navegación apta para todas las edades y se puede realizar los 365 días del año. Esta excursión está orientada a personas que quieren contemplar la magia del hielo e inmortalizarla en la memoria, observando cada detalle de la pared de hielo y su entorno.

DIA 6 El Calafate



Navegacion Todo Glaciares Desde el Puerto de Punta Bandera, a 47 km de El Calafate, iniciamos la navegación por el Brazo Norte del Lago Argentino. Atravesamos la Boca del Diablo con destino al canal Upsala para navegar entre los grandes témpanos que se desprenden del frente del Glaciar Upsala. Luego, ingresamos al Canal Spegazzini y momentos después tendremos la primera vista del Glaciar Seco. Continuamos navegando hasta el frente del Glaciar Spegazzini donde también contemplaremos los glaciares Heim Sur y Peineta. Nos preparamos para desembarcar en La Base Spegazzini y comenzamos la visita al área caminando a través del sendero del bosque hasta el Refugio Spegazzini. Este sendero de 300 metros es accesible y al recorrerlo nos detenemos en estaciones y miradores con vistas a toda la Bahía de Los Glaciares. En el Refugio podemos almorzar, visitar el shop o contemplar el paisaje. Para aquellos que les gusta caminar, pueden tomar el sendero de la montaña. Este recorrido es un trekking de media dificultad a través de un camino boscoso, con miradores naturales, lleno de vistas increíbles que finaliza en el punto de desembarco. Adicionalmente, para llevar a otro nivel su experiencia, durante nuestras excursiones puede contratar el servicio opcional Captain's Club. Disfrute de la ubicación preferencial, la atención exclusiva de los anfitriones y guías bilingües (español/inglés) que lo asistirán durante todo el recorrido. Incluye almuerzo (aperitivo, principal y postre) y open bar de bebidas (con y sin alcohol) más cafetería. El mismo será brindado en el Refugio Spegazzini. El recorrido puede ser modificado en función de las condiciones climáticas y de seguridad y por decisión del capitán de la embarcación.

DÍA 7 El Calafate/Salta



Traslado desde el Hotel hasta el Aeropuerto de El Calafate.

Vuelo a Salta.

Traslado desde el Aeropuerto de Salta hasta el Hotel.

DIA 8 Salta



Excursion de 2 días por los Valles Calchaquies en vehículo 4 x 4 Salida por el Valle de Lerma hasta el pueblo del Carril, continuando por Chicoana e ingresando por la Quebrada de los Laureles y luego la Quebrada de Escoipe, se llega al Maray, de ahí se ingresa a la Cuesta del Obispo, camino con abundantes curvas que permite disfrutar de una vista panorámica del Valle Encantado y de pequeñas viviendas con cultivos de maíz y frutales. El punto más alto a 3384 msnm se alcanza en la Piedra del Molino. Luego se atraviesa el Parque Nacional Los Cardones por la Recta de Tin-Tin, antiguo camino del Inca. Arribo a Cachi al medio dia. Luego del almuerzo se continúa el recorrido por la ruta 40 para admirar paisajes montañosos con pueblos de gran encanto bordeando el río Calchaquí, se conocen pueblos históricos como Seclantás, Molinos y Angastaco. Se atraviesa la Quebrada de Las Flechas, San Carlos y Animaná y se arriba a Cafayate, para pasar la noche. Salida al dia siguiente desde Cafayate hacia Salta. Situado en la provincia de Salta, es uno de los puntos más importantes de los Valles Calchaquíes por su poderosa industria vitivinícola; su historia calchaquí, española, inmigrante y criolla, dieron como resultado que esta ciudad tenga un estilo entre colonial y barroco de fines del siglo XIX. Despues del almuerzo se parte rumbo a la ciudad de Salta, pasando en el camino por la Quebrada de las Conchas, donde las curiosas formaciones erosionadas por el viento y el agua serán el principal atractivo: los médanos, el sapo, el obispo, la garganta del diablo, los castillos, el anfiteatro, entre otros.

DIA 9 Cafayate/Salta



Excursión de dos días por los Valles Calchquíes. (Continuación) Al día siguiente se visitan bodegas artesanales e industriales, probando los vinos reconocidos y premiados a nivel internacional. Luego de almorzar se regresa hacia la ciudad de Salta por la Quebrada de las Conchas y el Valle de Lerma.

DIA 10 Salta/Salinas Grandes



Excursión de día completo a las Salinas Grandes Salida desde Salta hacia el pueblo de Tastil arribando luego a San Antonio de los Cobres. Se realiza un descanso para almorzar, para atravesar la ruta 40 hasta llegar a las Salinas Grandes, justo en el límite entre Salta y Jujuy. A continuación se inicia el descenso por Cuesta de Lipán donde generalmente se avistan cóndores, arribo al típico pueblo Purmamarca y su Cerro de los Siete Colores. Se regresa a Salta por autopista.

DIA 11 Salta/Humahuaca/Hornocal



Excursión de 2 días en vehículo 4x4. Vuelta por las Alturas con Salinas Grandes +Quebrada de Humahuaca + Mirador del Hornocal. (Continuación)

Comenzamos un viaje por la Quebrada declarada Patrimonio de la Humanidad, donde el paisaje y los colores de los cerros se conjugan con las culturas igualmente coloridas que habitan esta zona. Es un viaje de contacto social y una vista a lo ancestral. Comienza en el Pueblito de Purmamarca para observar el Cerro de los Siete Colores. Paso por la Posta de Hornillos, continuando hacia el pueblo de Tilcara. Continua hacia Huacalera, paso del Trópico de Capricornio, desde donde se pueden ver los colores del cerro llamado la Pollera de la Colla. Visita a la Iglesia de Uquía, donde se encuentran las pinturas de los Ángeles Arcabuceros (vestigio importante en la zona de la escuela Cuzqueña). Arribo a Humahuaca con su importante Catedral y el Monumento a la Independencia (El Indio) del escultor Soto Avendaño.continuamos viaje hasta las serranías del Hornocal. Regreso después del almuerzo para observar desde la ruta la Paleta del Pintor que enmarca el pueblo de Maimara. Regreso a Salta.

DIA 12 Salta/Iguazú



Traslado desde el Hotel hasta el Aeropuerto de Salta.

Vuelo a Iguazú.

Traslado desde el Aeropuerto de Iguazú hasta el Hotel.

DIA 13 Iguazú





Excursión de día completo a las Cataratas Argentinas Desde el hotel los pasajeros serán trasladados al Parque Nacional Iguazú, que fue creado en el año 1934 (el segundo en Argentina), y que cuenta con un total de 67.000 hectáreas. Iguazú, en idioma guaraní, significa ?agua grande?; seguramente fue denominado así por el enorme caudal que descargan las más de 275 Cataratas: 1750 metros cúbicos por segundo en promedio anual. Los senderos más importantes son tres: Circuito Inferior, Circuito Superior y Garganta del Diablo, todos comunicados entre sí y el Centro de Visitantes por el tren ecológico diseñado especialmente para preservar el ecosistema. El Circuito Inferior (1.700 mts.) permite acercarse al bramido del agua cayendo contra la roca, entrando en contacto pleno con los saltos y la vegetación; una experiencia intima que permite además refrescarse con el agua que se eleva en cada salto. El Circuito Superior (1.200 mts.) da una perspectiva distinta: ver los saltos desde arriba, sintiendo el agua fluyendo furiosamente bajo los pies. Pero lo más espectacular es, sin dudas, la Garganta del Diablo. Desde la estación del tren comienza una pasarela de 1.100 mts. que pasa, en su mayor parte, sobre el agua del enorme río Iguazú. Al llegar a los miradores, se verá todo el poderío de las Cataratas concentrado en una herradura de saltos que ensordecen y mojan al visitante con la llovizna que se eleva desde 80 mts. de profundidad.

DIA 14 Iguazú/Buenos Aires





Excursión de medio día a las Cataratas Brasileras Partiremos hacia el vecino país de Brasil, donde, tras cruzar la frontera, nos dirigiremos al Parque Nacional De Foz De Iguaçú. Ocupa una superficie de 175.000 hectáreas, siendo así 11 veces más grande que su contraparte argentina, con quien comparte la belleza y la exuberancia de la selva que aloja innumerables especies de animales y vegetales. Dado que la gran mayoría de los saltos de agua se encuentran del lado argentino, el parque brasileño cuenta con una sola pasarela, de aproximadamente 1.000 metros, desde donde podrán aprovechar las distintas vistas panorámicas. Se dice, así, que la Argentina tiene las mejores cataratas, pero Brasil las mejores vistas. La pasarela continúa hasta la apertura misma de la Garganta del Diablo, el grupo más compacto e impresionante de saltos; una caminata hasta este mirador garantizará salir totalmente mojado de pies a cabeza, pero con una sensación incomparable. Si se quiere disfrutar de una vista impresionante, pero sin mojarse, se puede tomar otro sector de la pasarela hasta el salto Floriano, que dispone de dos miradores, uno inferior y uno superior, unidos por un elevador. Allí podrá observar el agua cayendo a escasos metros y escuchará el rugido característico de las Cataratas. A la entrada del parque se ofrecen paseos en helicóptero de unos 10 a 15 minutos de duración. Estos paseos están disponibles sólo en Brasil (Argentina los prohibió por causas medioambientales) y se hacen únicamente cuando el clima lo permite, consulte con el guía para ver si es posible. Traslado desde el Hotel hasta el Aeropuerto de Iguazú Vuelo a Buenos Aires. Traslado desde el Aeroparque Jorge Newbery hasta el Hotel.

DÍA 15 Buenos Aires



City Tour Premium. Comenzaremos por el norte (Retiro, Palermo y Recoleta) donde encontraremos amplios espacios verdes y hermosas mansiones de estilo francés. En esta zona tendremos nuestras primeras paradas: la emblemática Floralis Genérica y el famoso cementerio de la Recoleta. En el centro de la ciudad pasaremos por la Av. 9 de Julio, observaremos algunos de los puntos más relevantes como el Teatro Colón y el Obelisco. Al llegar a Plaza de Mayo encontraremos la Casa Rosada, el Cabildo e ingresaremos la Catedral Metropolitana. El recorrido continúa hacia el sur visitando San Telmo, el barrio natal del tango y el arrabal; y la Boca, donde se siente la pasión por el fútbol en la famosa Bombonera. Observaremos los coloridos conventillos, vivienda de los inmigrantes italianos de finales del siglo XIX y la pintoresca calle Caminito que le da nombre al famoso tango de Carlos Gardel. El tour finaliza en el moderno barrio de Puerto Madero, la zona gastronómica más amplia y variada de Buenos Aires. PARADAS: Floralis Genérica. Cementerio de la Recoleta - Iglesia Ntra. Sra. De Lujan . Galería Baires Gallery, Plaza de Mayo -Visitando interior de la Catedral y recorrido de la Plaza. Caminito, La Boca.

DIA 16 Buenos Aires



Traslado desde el Hotel hasta el Aeropuerto Internacional de Ezeiza.

Incluye

- -Precios en dólares estadounidenses.
- -Desayuno en todos los hoteles.
- -Servicios terrestres y vuelos internos según descriptivo, sujetos a disponibilidad al momento de efectuar la reserva. La presente cotización no implica reserva de los servicios. El recorrido de las excursiones puede sufrir alteraciones debido a cuestiones climáticas o de fuerza mayor.
- -El check in en los hoteles se realiza a partir de las 15hs.
- -Verificar reglamentación del equipaje para vuelos internos con Aerolíneas Argentinas.
- Condiciones generales de contratación.

No Incluye

- Entradas a los Parques Nacionales.
- Costos extras aproximados según destino:
- Tasa de puerto en Ushuaia (1 USD por persona).
- Tasa Turística en Iguazú (2,50 USD por persona)

Cotización

Precio por persona en habitación doble desde USD 2.981.-

Nuestro alojamiento en hotel seleccionado:

- Buenos Aires: DAZZLER RECOLETA (CLASICA) 1 noche(s) http://www.dazzlerhoteles.com/es/hoteles/argentina

- Ushuaia: ALTO ANDINO (STANDARD) 2 noche(s) http://www.altoandinohotel.com

- El Calafate: KOSTEN AIKE (STANDARD) 3 noche(s) http://www.kostenaike.com.ar/

- Salta: DESIGN SUITES SALTA (SUITE) 3 noche(s) http://www.designsuites.com/hoteles/hotel-en-salta.php

-Cafayate VILLA VICUÑA SALTA (STANDARD) 1 noche(s) http://www.villavicuna.com.ar/es/

-Purmamarca LA COMARCA (STANDARD) 1 noche(s) http://www.lacomarcahotel.com.ar

-Iguazú LA RESERVA VIRGIN LODGE (FOREST) 2 noche(s) https://www.lacanteralodge.com/

-Buenos Aires: DAZZLER RECOLETA (CLASICA) 2 noche(s) http://www.dazzlerhoteles.com/es/hoteles/argentina

Vuelos Internos con Aerolineas Argentinas

BUENOS AIRES USHUAIA USHUAIA CALAFATE CALAFATE BUENOS AIRES

BUENOS AIRES SALTA SALTA IGUAZU

IGUAZU BUENOS AIRES

